

Communiqué de presse

COPRAMEX rejoint le groupe ARTELIA

En reprenant début septembre la société marseillaise Copramex, spécialisée dans le suivi environnemental des eaux, des sols et des sédiments, le groupe Artelia renforce son offre de service environnementale, notamment dans le domaine des milieux aquatiques, en cohérence avec ses activités fondatrices.

Ce rapprochement permettra de consolider significativement les activités Eau et Environnement du groupe Artelia sur le littoral méditerranéen, en apportant une compétence complémentaire dans l'analyse des milieux et l'intégration environnementale des divers projets d'infrastructures.

Le groupe ARTELIA

Créé en mars 2010 par la fusion de Coteba et de Sogreah, le groupe Artelia, détenu à 100 % par ses managers et salariés, fort de 2800 collaborateurs, affiche un chiffre d'affaires annuel de 317 M€ et figure au premier plan des sociétés françaises d'ingénierie et de management de projet dans les secteurs de la construction, des infrastructures et de l'environnement.

Artelia est présent à Nice, Marseille, Aix en Provence, Nîmes, Béziers, Montpellier et Perpignan sur l'arc Méditerranéen.

COPRAMEX

Fondée en 2004 par Pierre Rebouillon, qui accompagnera le développement de la filiale, Copramex est un bureau d'études spécialisé dans l'ingénierie de l'Environnement intervenant principalement sur la façade méditerranéenne.

Basée à Marseille, Copramex s'organise autour de deux pôles de compétences :

- « Milieux aquatiques » – Etudes et suivis environnementaux,
- « Sols et Eaux Souterraines » – Etudes de sols et des friches industrielles urbaines.

Dans le cadre de sa croissance régulière la société vise à court terme 10 collaborateurs et 1 M€ de chiffre d'affaires.

